

## Polsek Bungursari Polres Purwakarta Kerja Sama Jaga Ketertiban di Area Publik

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Jun 21, 2024 - 11:54



Purwakarta - Polsek Bungursari Polres Purwakarta terus memperkuat kerjasama dengan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan di area publik. Melalui berbagai kegiatan patroli dan sosialisasi, upaya ini bertujuan untuk memastikan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Setiap hari, personel dari Polsek Bungursari Polres Purwakarta melaksanakan patroli rutin di berbagai area publik seperti pasar, terminal, dan tempat rekreasi.

Patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah tindak kejahatan, tetapi juga untuk membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat.

"Kami selalu berupaya untuk hadir di tengah masyarakat dan menjaga ketertiban di area publik. Ini adalah bentuk komitmen kami untuk memberikan rasa aman kepada warga," ujar Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos pada hari Jum'at, 21 Juni 2024.

Dalam patroli tersebut, petugas tidak hanya memantau situasi keamanan, tetapi juga berinteraksi langsung dengan warga. Mereka mendengarkan keluhan, memberikan himbauan terkait keselamatan, serta menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat.

"Kehadiran polisi di area publik sangat penting untuk memberikan rasa aman dan mencegah berbagai potensi tindak kejahatan," tambah Kapolsek.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Bungursari, Kopol R. Dandan Nugraha Gaos, juga menyampaikan apresiasinya terhadap upaya yang dilakukan oleh Polsek Bungursari. "Kerja sama antara polisi dan masyarakat sangat vital dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. Kami akan terus mendukung berbagai kegiatan positif yang dilakukan oleh Polsek Bungursari," ujarnya.

Dengan adanya kerjasama yang erat antara polisi dan masyarakat, diharapkan ketertiban dan keamanan di area publik dapat terus terjaga, sehingga warga dapat beraktivitas dengan tenang dan nyaman.